



## 50 Jahre Kirchenchor



Großer Gott, wir loben dich ...

In der Tat - das 50-jährige Bestehen des Kirchenchores, am 15. Juli 2007, ist ein guter Grund, Gott zu loben und einen Festgottesdienst zu feiern. Aus diesem Anlass konnte Pfarrer Stefan Kammerer auch seine Vorgänger Fritz Joecks, Helmut Dieckmann und Christiane Drape-Müller begrüßen, ebenso den langjährigen Dirigenten des Chores Heiner Rudiger.



Der Chor hatte sich für sein Jubiläum als Thema den Choral "Großer Gott, wir loben dich" gewählt, den er zu Beginn im Satz von H.G. Freimuth darbot. Chorleiterin Christina Bradneck hatte die "Messe breve No 7 in C" von Charles Gounod einstudiert, welche der Chor formschön und mit sicheren Wechseln in Dynamik und Tempo begleitet von einem Streichquartett vortrug.



Eine besondere Ehrung wurde Walter Sator zuteil. Als Gründungsmitglied des Chores singt er seit 50 Jahren und ist während dieser Zeit zusammen mit seiner Ehefrau Lilo Sator auch als Chorobmann tätig gewesen. Bezirksobmann Kühnen (Baden-Baden) würdigte die Verdienste Walter Sators seitens der Landeskirche. Er legte seiner Laudatio den Text des Chorals "Lobe den Herren" zu Grunde und betonte, dass Walter Sator stets mit ganzer "Seele" zum "Lobgesang Gottes" beigetragen hat.

Für die Gemeinde Bühlertal überbrachte zweiter stellvertretender Bürgermeister Horst Schug Grüße und Glückwünsche. Er errechnete, dass Walter Sator in seiner Sängerezeit über 2000 Proben besucht hat und bei seinen Einsätzen für den Chor mit seinem PKW mehr als einmal um die Erde gefahren ist.

Pfarrer Stefan Kammerer dankte im Namen der Kirchengemeinde für den Einsatz Walter Sators mit einem Präsentkorb. Er stellte die Bereitschaft des Jubilars heraus, immer dafür gesorgt zu haben, dass der Chor während des Kirchenjahres mit seinem Gesang die Gottesdienste bereichert hat. Auch habe sich Walter Sator als Chorobmann um die Kameradschaft und das Wohlbefinden im Chor verdient gemacht. Die Ehrung wurde umrahmt von den Andante- und Allegro-Sätzen aus dem "Brandenburgischen Konzert Nr 4 (BWV 1049)" unter der Leitung von Chordirigentin Christina Bradneck.



Der Kirchenchor konnte sich an seinem Festtag über den Besuch zahlreicher Gäste freuen. So waren aus Baden-Baden Bezirkskantor Alain Ebert und sein Vorgänger W. Schenk gekommen. Letzterer hatte in einer Übergangszeit auch schon den Kirchenchor in Bühlertal geleitet. Auch Pfarrer Joecks und Pfarrerin Drape-Müller gratulierten dem Chor zu seinem Jubiläum. Aus Forbach war der Kirchenchor mit seiner Dirigentin Irene Mende erschienen, die jedes Jahr gemeinsam mit dem Bühlertäler Chor den Gottesdienst zu Christi Himmelfahrt in der Sandkapelle gestalten. Die Kirchengemeinden St. Michael und Liebfrauen und ihre Chöre überbrachten mit Vorstandsmitgliedern und Dirigenten ihre Glückwünsche.



Als weiteres Gründungsmitglied des Chores wurde Frau Emma Ziegler geehrt. Sie sang insgesamt 47 Jahre, konnte aber aus gesundheitlichen Gründen die "Fünzig" nicht mehr erreichen. Pfarrer Kammerer hob auch ihre Treue und Verdienste heraus und überreichte ihr eine Rose.



Das viele Proben, das Schmücken der Kirche, all die liebevolle und akribische Vorbereitung des Jubiläums, für die sich Pfarrer Kammerer bei allen Chormitgliedern mit einer selbst erstellten Jubiläums-Festschrift und besonders bei Christina Bradneck bedankte - es hat sich gelohnt: Das Jubiläum war wirklich ein "goldenes".



Anschließend an den Gottesdienst lud der Chor zum Sektempfang, bei dem zahlreiche Erinnerungen an Auftritte, Konzerte und Ausflüge ausgetauscht wurden.



Auch die Pfarrerrinnen und Pfarrer, die in der Gemeinde seit ihrem Bestehen tätig waren, ließen es sich nicht nehmen, zum Jubiläum zu erscheinen - und so war der Tag geprägt von Begegnungen und Erinnerungen über und mit den Herren Dieckmann; Joecks, Lichdi, den Damen Drape-Müller und Maier und allen, die dem Chor verbunden waren und sind.